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Zur Sitzung am Gremium 

27.06.2017 BV Barmen 
 

Ersatzstandort Grundschule Peterstraße am Schulzentrum Kothen 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung um die Beantwortung der u. g. Fragen im Rahmen 
des geplanten Ersatzstandortes der Grundschule Peterstraße am Standort Schulzentrum 
Kothen in der Sitzung am 27.06.2017: 
 

1. Von welchem Zeitraum geht die Verwaltung für die Baumaßnahmen und damit auch 
für die Ersatzmaßnahmen am Standort Schulzentrum Kothen aus? 

2. Wie sieht das von der Verwaltung erarbeitete Verkehrskonzept bzw. der 
Schulwegplan aus? 

3. Wie beabsichtigt die Verwaltung das zu erwartende erhöhte Verkehrsaufkommen, 
insbesondere die sog. „Elterntaxis“ zu steuern, die mutmaßlich unmittelbar vor dem 
Containerbau auf der Rudolf-Steiner-Straße und damit an den Haltestellen der E-
Busse halten werden? 

4. Im Zuge der Straßenbaumaßnahme Schloßstraße und Schluchtstraße wurden mit 
der Einrichtung eines Fußgängerüberwegs in der Straße Bireneichen gute 
Erfahrungen gemacht. Ist die erneute Einrichtung eines Überwegs in der Straße 
Bireneichen und/oder Schluchtstraße geplant? 

5. In welcher Form wurden die Anwohnerinnen und Anwohner über die geplante 
Aufstellung der Container informiert? 

6. Wie viele Bäume werden gefällt? 
7. Ist die vollständige Wiederherstellung der jetzt vorhandenen Grünfläche nach dem 

Abbau der Containerbauten geplant? 
 
Begründung: 
Im Zuge der geplanten Baumaßnahme am Gebäude der Grundschule Peterstraße ist die 
Unterrichtsfortführung in den Räumlichkeiten nicht möglich. Daher soll der Schulbetrieb 
während der Maßnahme in einem provisorischen Containerbau, der auf der Grünfläche 
unterhalb des Gymnasiums Am Kothen zu errichten ist, fortgeführt werden. 



Bei dem in Rede stehenden Bereich handelt es sich mit dem Berufskolleg, dem Gymnasium, 
zwei Kindergärten sowie der Rudolf-Steiner-Schule um ein exponiertes Bildungsareal. 
Insbesondere vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung der Fragen 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Roland Rudowsky 
Fraktionssprecher 
 


